

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—251—

2016.8.31

◎ジュエリー文化史サロン 2017年度発表者を募集します

宮坂敦子さんより

ジュエリー文化史サロンは、ジュエリー文化史研究会のメンバーが個々に興味のあるテーマを掘り下げ、メンバーに向けて研究発表を行う自由闊達、かつ気軽なサロンです。

本年度の好評を受け、引き続き来年度も3カ月に1回程度のペースで開催していきます。

発表は個人でもグループでも構いません。

テーマはジュエリーに関することであれば何でも構いません。

ぜひ、我こそはという方ご応募ください。

日本における装身具史研究のパイオニアとして、みなさんの積極的な参加を期待します。

「やってみたいけれど、研究の仕方が分からない」

「テーマが絞り切れない」

「途中まで研究を進めているけれど、この先のまとめ方が分からない」

「資料が見つからない」

などなど、やりたい気持ちはあるけれど、研究方法や方向性等にお悩みがある方は事前に露木先生を交えて「相談会」も行います。

〔応募方法〕\*以下を記載の上、info@jj-craft.com（事務局深谷宛）にメール送付ください

- 1) 名前
- 2) 研究テーマ
- 3) 内容（簡単に）
- 4) 相談会の希望の有無  
(希望する方はどんな事柄を相談したいかを簡単に)

〔第一回応募締め切り〕

2016年10月31日

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事 戸倉博之 spina@precious-chroma.com